

Kaderupdate

2016-02-04 11:46

Diesen Winter hat sich so einiges getan. Vom SV Gaissau kommt Rückkehrer Philipp Wörz neu zur Erkinger-Truppe. Des Weiteren stößt Maximilian Keck nach einem Auslandsaufenthalt dazu. Aus dem eigenen Nachwuchs bekommen Julius Keck und Duthan Yavuz eine Chance sich zu beweisen. Erfreulich ist ebenfalls, dass unsere verletzten Spieler Martin Hämmerle, Michael Gehrler und Matthias Ellensohn wieder voll in das Training eingebunden werden können. Nach einer kurzen Auszeit dürfen wir auch Johannes Ruepp wieder im Training begrüßen.

Einer erfolgreichen Rückrunde mit zahlreichen Eigengewächsen steht also nichts mehr im Wege.

Auch bei unserer zweiten Mannschaft können wir Neuzugänge vermelden. Mladen Stanojevic und Octavian Pirvan stoßen zur Mannschaft und versuchen im Abstiegskampf zu helfen.

Lediglich Onur Polat hat den Verein verlassen und spielt nun für den FC Schwarzach (Vorbereitungsgegner am Fr. den 5.2.16 um 20:00 Uhr im Hatlerdorf in Dornbirn.